

ふうせん号 花盛り

259号

抗酸化工法を
あそび隊
ニュース

環境回復サロンにてゆきさんからの報告です。

毎年花粉症がすいです。3月中旬にある日突然やてきます。目かゆみと水のような鼻水、せつなのですが薬を飲まないようにしています。約1か月間続くのですが、今年になてからこゆ陶板浴に通っています。多ときは週3〜4回そのおかげで今年の花粉病の症状が1週間だけで治りました。深遠スプレーを顔に深遠点鼻も併用、鼻の中がかさぶただらけになりましたが、苦しまず治りまりました。来年はもと早くうちから予防していきたいと思ます。

I S 様

北海道 W T 様からの報告です。

進化し続けている深遠ネルギーを宿し、産み、発する存在たちミラクルな家族が増えました。今朝から玄関に坐します聖なるアイダマリアさまに、家族一同「つかい声でアーメン」と交換をして各々出発してきます。ちなみに、父は12月4日生まれ、イニス様と共振する日に縁がありますので、マリアさまにも親近感が湧きます。私も、北星中学と高校でマリアさまやイニスさまやキリスト教と仲良く過ごしてました。

ので聖歌隊に所属し、賛美歌の聖書三昧でした。今、すっかり内容を忘れてますが、真聖なレルヤ波動エネルギーに再会した気持ちです。会田さん、創造力が益々繁榮していますねー楽しいです。純白のポメちゃんもフクさんもかわいいですね。こ数ヶ月、純白、純真無垢なかわいい仔犬が欲しくて祈り願っていたので、す、思い描いていたのは、まさにこの子、様なワンコです。ありがとうございます。クリスマスたちを、車に貼りました。さらに勇、波動が洗練されています。嬉し、楽し、毎日です。



環境回復サロンの笑みなさんからの報告です。

今回のセミナーに親子で参加されて、頂いたカードを身にかけて、その効果を体感されたI様、腸の調子が悪く便秘がちだった娘さんのYさんはカードをスリキングの中に入れてお腹に巻いてみたそうです。すると大鼻の便出、その後とても調子が良いそうです。又、お母様はパソコンの長時間使用で、目が痛くなり、夜の間カードを目に当てていたそうです。すると視界がクリアになりました。目の

疲れもツキリしたそうです。ペア申請をしてカード購入を予約してくださいました。

K I 様 Y 様

会田会長にお会いできて深遠ネルギーも流していただき、体の調子が良いです。昨日、磁場誘導カード、生理痛がとてひどい娘が試験日と重なってしまいました。体に当てられるようにして登校させたところ、その日一日大丈夫でした。自分は今いきいきとパールでお味噌を作る際、パールに敷いてみます。昨日、磁場のお味噌がどんな味で出来るか、今からとても楽しみです。

M A 様

抗酸化セラミックのペンダントを着けるようになり、いつも笑みなの店長が仰る、ピリピリとした感じがはきり分かるようになりました。スマホにゼロ磁場誘導カードを付けた時と付けない時、エネルギーの「感觸の違」も分かるようになりました。私はドビッシンのピアノ曲、月の光が大好きなのですが、先日はじめてYouTubeでフジ子ヘミングの演奏を聴いてそこに流れている愛と他の違いが身体に流れ込んできて、全身鳥肌が立ちました。このような微細な感覚を持つのはペンダントとそこに降

り注いでいる高エネルギーのお陰と思えます。主催している勉強会の参加者にとても居心地の良い時間でした。

言て頂いたりエネルギーに敏感なイト先、所長にとても重宝されるようになり、私スキルは何一つ変わっていないのに。これからは抗酸化火ンダントや会田会長の愛が、いっばい込められたお守りや抗酸化グッズに感謝して、私自身が抗酸化製品の様に在る様に、自身を磨いていきたいです。ペンダントからは私が大好きな石巻山の蛇穴から流れてくる空気と同じものが出てくるように感じます。「しるびさん」と名前をつけました。いつもしるびさんと一緒に居たいと思っています。

M N 様

愛知県 S T 様からの報告です。

現在、1歳メスチワワ、心臓が悪く、弁膜症です。肺水腫も経験しており先週は、はてんかん3回発作が起きました。夜から呼吸が荒く、明け方にも肩で呼吸してました。とらさにゼロ磁場誘導カード胸に触れて優しく手当てしました。すぐにわお、わか、おなかを出してきて、30分お腹背中をカードでヒーリング。呼吸がすぐ穏やかに回復したのに驚きました。動物は素直、すぐ受け入れてくれます。本当にありがとうございました。手放せないアイテムですね。